

- Aktuelles**
- Nachrichten-Archiv**
- Berichte**
 - ▶ **Berichte 2023**
 - ▶ Berichte 2022
 - ▶ Berichte 2021
 - ▶ Berichte 2020
 - ▶ Berichte 2019
 - ▶ Berichte 2018
 - ▶ Berichte 2017
 - ▶ Berichte 2016
 - ▶ Berichte 2015
 - ▶ Berichte 2014
 - ▶ Berichte 2013
 - ▶ Berichte 2012
 - ▶ Berichte 2011
 - ▶ Berichte 2010
 - ▶ Berichte 2009
 - ▶ Berichte 2008
 - ▶ Berichte 2007
 - ▶ Berichte 2006
- Regionale Nachrichten**
- RSS**
- Firmenverzeichnis**
- Links / Vereine**
- Inhaltsverzeichnis**
- Kleinanzeigen**

much-heute.de > [Berichte](#) > [Berichte 2023](#) > 2.000 Euro-Spende



'Tafel Much' stößt an die Grenzen ihrer Hilfsbereitschaft

29. April 2023



Eine Information der 'Stiftung Much' : Aktuell nehmen etwa 300 Bedürftige die Lebensmittelhilfe der 'Mucher Tafel' in Anspruch. Karin Stöcker, Leiterin der 'Tafel', stellt fest, "dass es trotz der Spenden durch Lebensmittelgeschäfte immer schwieriger wird, der großen Nachfrage nachzukommen".

Jede Woche werden etwa 160 gefüllte Taschen von den fast 30 ehrenamtlichen Helfern der 'Tafel' sortiert, gepackt und kontrolliert ausgegeben. Dafür stellt die evangelische Kirche Räume zur Verfügung. Flüchtlinge aus der Ukraine und den türkisch-syrischen Erdbebengebieten haben die Situation in der letzten Zeit noch deutlich verschärft.



Anlieferung der Lebensmittel für den Ausgabetag in der evangelischen Kirche Much

Deshalb sind immer häufiger zusätzliche Einkäufe von Grundnahrungsmitteln nötig. Anita Freitag, Verantwortliche für die innere Organisation und Verwaltung der 'Tafel', rechnet vor, dass die Beschaffung von Milch und Speiseöl zum Beispiel schnell mehrere hundert Euro kostet, selbst wenn man auf Angebote bei Discountern achtet.

Spontan und unbürokratisch haben der 'Verein zur Förderung caritativer Zwecke Much' und die Stiftung Much in einer gemeinsamen Aktion insgesamt 2.000 Euro gespendet. Karl-Horst Kirchartz und Hans-Willi Schlimbach, die Vorsitzenden der jeweiligen Organisation, haben an einem Donnerstag die Ausgabestelle in der evangelischen Kirche besucht und waren von der aufwändigen Arbeit der 'Tafel'-Helfer/innen sehr beeindruckt. Dankbar nahmen die Leiterinnen der 'Tafel' diese Hilfe an. So kann auch weiterhin den Bedürftigen in Much geholfen werden.

Einkaufen im Bergischen Rhein-Sieg-Kreis stärkt die Region :

Anzeigen
Handel



Gastronomie



Dienstleistung



Freizeit



Gesundheit



Handwerk





Kontrolle und sortieren frischer Ware



Vor der Ausgabe müssen alle Lebensmittel sortiert in Taschen gepackt werden

[▲ nach oben](#)